

BOSSMAN

Hadapi Pemilu Tahun 2024, Danramil 22 Wonosari Hadiri Apel Kesiapsiagaan Kecamatan Wonosari

Agung widodo - KLATEN.BOSSMAN.CO.ID

Feb 9, 2024 - 15:32



Foto Bersama Usai Apel Kesiapsiagaan Pemilu Tahun 2024

KLATEN - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari bersama Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) melaksanakan Apel

Kesiapsiagaan Pemilu Tahun 2024 yang digelar di Halaman Kantor Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (9/2/2024)

Kegiatan Apel Kesiapsiagaan Pemilu Tahun 2024 tersebut digelar oleh Kecamatan Wonosari dalam rangka mensukseskan Pemilu Damai Tahun 2024 untuk mewujudkan Wilayah Aman dan Kondusif.

Pada Kegiatan apel kesiapsiagaan Pemilu 2024 di Kecamatan Wonosari dipimpin langsung oleh Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi dan dihadiri TNI - Polri serta semua unsur penyelenggaraan Pemilu tingkat Kecamatan Wonosari.

Turut hadir, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, PPK Kecamatan Wonosari, Babinsa Koramil 22 Wonosari, Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari, Kades Se Kecamatan Wonosari, Ka PPS SE Kecamatan Wonosari, Relawan Kecamatan Wonosari, Perwakilan Linmas Se Kecamatan Wonosari.

Camat Wonosari Ibu Sri Wahyuningsih S.Psi dalam amanatnya menyampaikan bahwa Apel Kesiapsiagaan ini digelar dalam rangka mewujudkan ketentraman masyarakat, menjaga ketertiban umum dan perlindungan masyarakat pada Pemilu tahun 2024.

“Apel Kesiapsiagaan Pemilu Tahun 2024 ini dalam rangka mensukseskan Pemilu Damai Tahun 2024 dan berharap jaga kualitas penyelenggaraan Pemilu dapat berjalan sesuai dengan kaidah demokrasi,” Ungkap Camat Wonosari

Sementara itu dikesempatan yang sama, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH berpesan kepada seluruh penyelenggara berkomitmen dalam kesiapan untuk mewujudkan ketentraman masyarakat dan ketertiban umum.

“Selalu bersinergi dengan Komisi Pemilu, Badan Pengawas Pemilu serta komponen lain untuk memberikan dukungan penyelenggaraan Pemilu dan pengawasan Pemilu agar tidak terjadi permasalahan,” ujar Kapolsek Wonosari.

Sedangkan Kapten Inf Luis Timur Danramil 22 Wonosari berharap dengan kehadiran TNI-Polri dapat memberikan perlindungan kepada masyarakat, memberikan rasa nyaman dan tentram untuk menjadikan Pemilu 2024 berjalan dengan baik.

Pelaksanaan Pemilu 2024 akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari mendatang, Dengan hadirnya TNI dan Polri harapannya pesta demokrasi berjalan dengan aman dan lancar,” pungkas Danramil 22 Wonosari.

Kegiatan Apel Kesiapsiagaan Pemilu Tahun 2024 di Halaman Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten berjalan aman dan tertib. (Red)